

### 1、自治体で行われた性的少数者についての大規模調査について

- 他の自治体での調査の実施についての賛否はいかがでしょうか？

賛成、調査は拡大すべきである

- 上記回答についての詳細や調査結果に表れた人口比についての印象、ご意見をお書き下さい。

東京や大阪など大都市で、人口比は高くなるかもしれないが、その他の地方においても、比率はもっと少なくても、性的少数者が身近にいることを多くの人に知らせるためにも調査は行うべきである。

### 2、同性婚について

- 同性同士で婚姻できることに対する賛否はいかがでしょうか？

賛成

- 内縁関係を同性同士でも認めることに対して、賛否はいかがでしょうか？

賛成

個人の多様性を認め合う社会という点では、日本はまだまだ後進国と言わざるを得ません。実社会の変化に法律が後追いとなっていて、一刻も早い現状認識と変化への対応が求められています。

### 3、現職議員による、性的少数者に対する無理解があると思われる発言について

憲法13条においても「すべての国民は個人として尊重される」と規定されています。自分と違う人たちや、少数者を排除しようとする差別的な考えは決して許してはならないと考えます。ましてそれが現職国会議員の発言となれば議員としての資質を疑うものです。